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Am 11. Oktober 2016 haben sich Gemeinderätinnen und Gemeinderäte aus dem Kreis 9 mit 
Anwohnerinnen und Anwohnern des Freilag$rS getroffen. Beim Gedankenaustausch sind sei
tens der Freilager-Bewohnerinnen und -Bewohnern einige Fragen und Anliegen bezüglich der 
Umgebungssituation, v.a. bezüglich junger Familien, rund um das Freilager geäussert worden. 

In diesem Zusammenhang bitten wir den Stadtrat um die Beantwortung der folgenden Fragen: 

1. Für das Jahr 2023 ist die Eröffnung der neuen Schule beim Freilager geplant. Welche Rolle 
spielt das hindernisfreie Bauen bei der Projektierung und welche Gewichtung hat es für die 
bauliche Umsetzung der Schule? 

2. Gibt es Pläne für die Unterbringung von integrativen Klassen im Schulhaus Freilager? Falls 
nein, weshalb nicht? Falls ja, gibt es genügend Assistenzangebote für Lehrerinnen und 
Lehrer bzw. Schülerinnen und Schüler? 

3. Wie wird gewährleistet, dass das GZ Bachwiesen den vermutlich steigenden Kapazitätsan
sprüchen genügt? 

4. Wie werden der Zugang und die Nutzung des GZ Bachwiesen für die Öffentlichkeit (auch 
ausserhalb der Schulzeit) ausgestaltet? 


